

## TU Nachrichten

### 30. Campuslauf: Professor Jischa Rekordteilnehmer

---

22.05.2019

**Clausthal-Zellerfeld. Rund 250 Aktive haben am 30. Clausthaler Campuslauf teilgenommen. Am schnellsten war Scott Anderson unterwegs. Für die vier Runden über insgesamt 11,2 Kilometer benötigte er 41:17,99 Minuten. Bei den Frauen siegte Rika Böttcher, die die gleiche Distanz in 52:26,52 Minuten bewältigte.**



Start im Nebel zum 30. Clausthaler Campuslauf. Foto: Melanie Bruchmann

Neben dem Leistungsgedanken spielt beim Campuslauf der Spaß eine große Rolle. „Es freut mich, dass hier Studierende, wissenschaftliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Beschäftigte aus der Verwaltung sowie Professorinnen und Professoren gemeinsam aktiv sind – getreu dem olympischen Motto ‚Dabeisein ist alles‘“, sagte Professor Joachim Schachtner vor dem Start. Von den Worten des Universitätspräsidenten durften sich zwei Clausthaler Wissenschaftler besonders angesprochen fühlen: Professor Michael Jischa war zum 30. Mal beim Campuslauf dabei, Professor Gerhard Ziegmann zum 20. Mal.

Nicht als Aktive, sondern als Zuschauer standen Dr. Peter Kickartz und seine Frau Antonie an der Strecke. Der Altkanzler der TU Clausthal hatte die Veranstaltung vor 30 Jahren ins Leben gerufen und war zur Jubiläumsveranstaltung extra angereist. Im Publikum beklatschte er die zahlreichen Läuferinnen und Läufer, die sich bei nebligem Wetter auf die

Strecke begaben. Gut in Form zeigte sich wieder Sabine Krumpen-Müller (59:03,93 Minuten), die bei den Frauen 40+ Platz eins belegte. In derselben Altersklasse hatte bei den Männern Ingo Faupel (48:40,34) die Nase vorn. Und im Jugendlauf über 2,8 Kilometer siegte Luca Reschofsky.

Neben dem Einzelrennen gab es die traditionelle Gruppenwertung, in der die Mannschaft mit den meisten Teilnehmenden gewinnt. Rang eins belegte das Team PuK (Institut für Polymerwerkstoffe und Kunststofftechnik) mit 34 Starterinnen und Startern. Ein Lob verdienten sich auch alle Helferinnen und Helfer des Campuslaufs, der federführend vom Sportinstitut der Universität um Professorin Regina Semmler-Ludwig und der Technischen Verwaltung organisiert wurde. Auch der Personalrat, der Familienservice, das Studentenwerk, die Vereine ASV Barbara und SC Buntenbock, das China-Kompetenzzentrum sowie Rotaract brachten sich ein.

### **Bootshausfest am 25. Mai**

Kaum sind das Rennen und die Jubiläumsparty „30 Jahre Campuslauf“ vorüber, wartet schon das nächste Sportevent der TU Clausthal. Am Samstag, 25. Mai, findet das Bootshausfest unter dem Motto „Bootshausfest goes China“ statt. Von 15 bis 19 Uhr kann auf dem Okerstausee, an dem sich das Bootshaus der Uni befindet, kostenfrei gepaddelt und gesurft werden. Um 15.30 Uhr steigt ein Drachenbootrennen. Ansprechpartner sind Markus Lettke ([markus.lettke@tu-clausthal.de](mailto:markus.lettke@tu-clausthal.de)) und Stefan Marxen ([stefan.marxen@tu-clausthal.de](mailto:stefan.marxen@tu-clausthal.de)), Telefon 05323 72-7803 oder im Bootshaus 05329 381.

Weitere [Fotos und Informationen](#)

#### **Kontakt:**

TU Clausthal

Pressesprecher

Christian Ernst

Telefon: [+49 5323 72-3904](tel:+495323723904)

E-Mail: [christian.ernst@tu-clausthal.de](mailto:christian.ernst@tu-clausthal.de)